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Respalda PAN-DF propuesta para desarrollar de teleférico como ...La Jornada en
lineaConsideró sin embargo que la instalación de teleféricos debe aplicarse en zonas altas de
la ciudad como las delegaciones Miguel Hidalgo, Magdalena Contreras, Álvaro Obregón y
Cuajimalpa, donde las personas requieren transportarse en menor tiempo ...y más »

Leer más: Delegación Cuajimalpa: Google Noticias

  

 1 / 1

http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;usg=AFQjCNGezWQQ-OPcqRfm7l0H_ZwaufscLw&amp;url=http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2013/08/21/1771081-respalda-pan-df-propuesta-para-desarrollar-proyecto-de-teleferico-como-transporte-alternativo-en-la-ciudad

